

TSV Stein zerlegt die 4. Mannschaft

05.02.2020 11:32 von Olaf Hinzmann (Kommentare: 0)

Ohne vier ist nicht nur beim Skat eine schwere Aufgabe, auch beim Tischtennis werden Erfolge seltener, wenn eine Mannschaft ohne ihre vier nominell besten Spieler, und das dann auch noch gegen den aktuellen Tabellenführer, ins Rennen geht.

Trotzdem startete unsere 4. Mannschaft am gestrigen Montag diesen Versuch und stellte Uwe Schuldt, Bernd Pahlke, Rainer Hackbarth sowie Stefan Markmann auf, um beim Auswärtsspiel gegen den TSV Stein das Unmögliche möglich zu machen.

Leider blieb es beim Versuch, denn die Gastgeber, die ihrer LivePZ zu folge eher zwei Klassen höher angesiedelt sein müssten, traten in Bestbesetzung an und machten mit unserem Team beim 7:0 kurzen Prozess. Als Erfolg dürfen unsere Spieler jedoch verbuchen, dass sie gegen diesem Gegner nur ein Spiel in drei Sätzen verloren und ihre Gegenüber immerhin dreimal in den Entscheidungssatz zwingen konnten.

Unsere 4. Mannschaft verharrt in der 4. Kreisklasse, die nach mittlerweile drei zurückgezogenen Mannschaften nur noch aus neun Teams besteht, auf dem 6. Tabellenplatz. Angesichts von fünf Punkten Vorsprung darf der Blick aber gerne nach oben gerichtet werden, zumal man auf den Drittplatzierten nur zwei Punkte Rückstand aufweist.